

Informiert

## Sailing4handicaps setzt die Segel

Sonntag, 31.05.2015 um 11:00 Uhr hieß es Leinen los für Sailing4handicaps. Wojtek Czyz und Elena Brambilla-Czyz brachen mit ihrem Katamaran, einer Lagoon 410 S2, ausgestattet mit zwei Yanmar 3JH4 Motoren von Neustadt i.H. zu ihrer Weltumsegelung auf. Ihre Route führt von Europa nach Afrika, Lateinamerika, Asien und dann über Afrika wieder zurück nach Deutschland. Während des fünfjährigen Segelturns versorgen sie im Rahmen ihrer Hilfsorganisation Sailing4handicaps Menschen in Entwicklungsländern mit kostenlosen Beinprothesen.

Wojtek Czyz, selbst seit einem Sportunfall Oberschenkelamputiert, gewann dank starker Willenskraft und perfekt sitzender Prothese u.a. vier Goldmedaillen bei den Paralympischen Spielen. Auf seinen vielen Sportreisen erlebte er, wie schlecht die prothetische Versorgung in anderen Ländern teilweise ist und so beschlossen er und seine Frau, sich in diesem Bereich zu engagieren, gründeten Sailing4handicaps und gingen auf die Suche nach Sponsoren und Unterstützern.

Yanmar und MARX waren von diesem Hilfsprojekt schnell überzeugt und unterstützen Sailing4handicaps in den nächsten fünf Jahren mit Ersatzteilen und technischem Support für die beiden an Bord installierten 3JH4 Yanmar Motoren. Weitere Informationen unter: [www.sailing4handicaps.de](http://www.sailing4handicaps.de)



Bild oben links und rechts: Elena Brambilla-Czyz und Wojtek Czyz auf ihrem Katamaran „Imagine“.  
 Bildrechte Bild oben rechts „Sailing4handicaps“  
 Bild unten links: Heiko Zimmermann, Projektleiter Hanseboot, verabschiedet die beiden im Hafen.  
 Bild unten rechts: Time to say goodbye.